

Slave (Gran Esclavo) a unos 24 km al noroeste de Fort Reliance en los Territorios del Noroeste.

Los científicos que han estudiado el fragmento afirman que tiene forma ahusada de unos 25 cm de largo, algo más de 3 mm de grosor y 7,5 cm en su punto más ancho.

Seis personas - cinco americanos y un canadiense que estaban realizando estudios sobre la fauna en una base meteorológica canadiense - fueron sometidos a examen médico para descubrir rastros de contaminación radiactiva inmediatamente después de que las autoridades supieron de su descubrimiento casual de un "artefacto negro". Los médicos concluyeron que los dos hombres que se aventuraron a acercarse más al material recibieron una dosis de radiación que no excedía de dos dosis normales de rayos X. (Cont. p. 5)

Telemedicina - cura para el Norte

Muchos canadienses que viven en zonas remotas o aisladas no pueden pedir ayuda en una emergencia en razón de la poca seguridad de las comunicaciones. Trasladarse a los centros médicos toma mucho tiempo, es costoso y, a veces, francamente peligroso. Los diagnósticos y tratamientos médicos, a menudo, se demoran seriamente mientras la condición del paciente empeora.

La laguna existente entre los servicios médicos y de cuidados de la salud en centros poblados y servicios similares en regiones remotas (especialmente septentrionales) de Canadá debe ser vista para ser creída. Hoy en día casi podemos llegar a ser inmunes a las estadísticas, pero los casos individuales originan una profunda impresión. Un ejemplo de ello es un paciente que recientemente se sacó una radiografía del pecho en un centro de enfermería del norte por tener la sospecha de sufrir de tuberculosis activa. La radiografía se envió al sur para su interpretación y fue devuelta después de la acostumbrada demora de un mes - con esta nota: "Película defectuosa -

isírvase tomar la radiografía de nuevo!

Aislamiento médico

El sistema de atención médica para los habitantes de regiones remotas de Canadá con siste habitualmente en tres niveles distin tos: estación local de primeros auxilios o enfermería; hospital regional con un perso nal de médicos generales, un cirujano y, quizás un anesthesiólogo, así como un gran hospital, habitualmente distante, con instalaciones para especialistas y personal. La eficacia del sistema global depende substancialmente de las comunicaciones entre estos tres niveles.

En el centro de enfermería de Kashechewan (abreviado Kash) en una aldea india de la costa oeste de la bahía James trabajan dos enfermeras diplomadas. Los médicos

